
MTV Dannenberg Abt Bogensport 01.03.2010

D:\Eigene Dateien\Bogensport\MTV\HV\Prothv10_oe.doc angefertigt von H. Ganswindt Seite 1 von 1

PROTOKOLL zur JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG 2010
Zeit: Montag, den 01. März 2010
Ort: Schützenhaus
Beginn: 20 : 08 Uhr
Ende: 22 : 12 Uhr
Teilnehmer: 12 Teilnehmer

TOP 01: Abteilungsleiter Helmut Ganswindt begrüßte die Versammlung.
Die anwesenden Mitglieder gedenken dem verstorbenen Bogensportfreund Leifur Karlsson.

TOP 02: Die Einladungen erfolgten von Johannes am 09.02.10 per Email und per Post fristgerecht an alle
stimmberechtigten Mitglieder. Damit stellte Helmut Ganswindt die satzungsgemäße Ladung und die
Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.

TOP 03: Das Protokoll v. 02. 03. 2009 wurde verlesen und ohne Änderung angenommen.

TOP 04: Helmut Ganswindt berichtete über das abgelaufene Sportjahr.

Die Mitgliederzahl ist nach
9 Abgängen und
11 Zugängen auf
60 Mitglieder gestiegen.

Helmut Ganswindt ließ die Höhepunkten des Berichtsjahres per Internet nochmals Revue passieren
Höhepunkte:

- Ausbau der Bogensportanlage (Scheiben- und Ständerbau, Transportkarre )
- Landesmeisterschaft im Freien (5 Qualifikationen)
- Norddeutsche Meisterschaft (Achim von Prittwitz 5. Platz)
- Deichschießen (nicht ausgebucht?)
- Deutsche Meisterschaft Bogenlaufen (Mannschaft 4. Platz, Heike und Christoph

Deutsche Meister!!!)

Sportwart und Trainer Uwe Zuther ließ sich entschuldigen und hatte Helmut telefonisch gebeten,
seinen Bericht über die sportlichen Höhepunkte stellvertretend abzugeben (s.o.). Uwe hatte trotz
seiner Behinderung durch seinen Unfall im zurückliegenden Jahr ca. 60 Stunden Trainingsarbeit
geleistet. Hier wurde er mit großem Einsatz von Rosita unterstützt und gelegentlich auch von
Andreas und Johannes vertreten. Auch als Platz- und Gerätewart hatte Uwe nicht nur mit der
Betreuung der jugendlichen Mitglieder alle Hände voll zu tun. Uwe kündigte an, dass er in der
nächsten Hallensaison mal eine Auszeit nehmen möchte und betonte, dass dies nicht der Anfang vom
Ende seiner Trainertätigkeit sein soll.
Der Abteilungsleiter sprach ihm die Anerkennung der Abteilung aus. Diese Tätigkeit sei die tragende
Säule der Abteilungsarbeit und erfordere ein hohes Maß an Stetigkeit.
Darüber hinaus kündigte der Abteilungsleiter an, dass auch die Hallennutzung in der nächsten
Hallensaison durch die Renovierung der Mehrzweckhalle fraglich ist, da andere MTV-Sportgruppen
in dieser Zeit ausweichen müssen. Hier sollte man schon mal über Alternativen nachdenken
(Schützenhaus?). Karl-Heinz Gutzeit machte den Vorschlag, ggf. in die neue Sporthalle der
Samtgemeinde in Hitzacker auszuweichen, wenn diese denn rechtzeitig fertiggestellt wird.

Die Aufgaben des Turnierleiters waren verteilt.

Schriftwart Johannes Teeken gab einen Überblick über die von ihm geleistete Arbeit. Der
Abteilungsleiter dankte Johannes bei dieser Gelegenheit für die Erstellung und den Versand der
monatlichen Protokolle.
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Pressewart Peter Marquard gab einen beeindruckenden Überblick (Mappe mit Veröffentlichungen)
über die von ihm geleistete Arbeit. Auf Änderungen und Kürzungen seiner Pressenotizen durch die
Sportredaktionen hat er keinen Einfluss. Peter bedauerte, dass die Veröffentlichungen häufig den
Veranstaltungen nachhinken. Der Abteilungsleiter und alle Anwesenden dankten Peter bei dieser
Gelegenheit für die von ihm geleistete Öffentlichkeitsarbeit.

Andreas Pohl berichtete als stellvertretender Abteilungsleiter, dass ihm diese Aufgabe im
zurückliegenden Jahr sehr leicht gemacht wurde.
Als Kassenwart legte Andreas den Kassenbericht schriftlich zur Einsicht vor (s. Anlage) und gab
einen mündlichen Überblick im Detail. Der Abteilungsleiter schlug vor, zukünftig diesen Überblick
jedem anwesenden Mitglied zum besseren Verständnis schriftlich vorzulegen.

TOP 05: Karl-Heinz Gutzeit berichtete von der Kassenprüfung am 26. 01. 2010
Er hatte mit Susanne Bauer die Kasse geprüft und keine Beanstandungen.
Er zeigte sich vom Umfang und der Übersichtlichkeit beeindruckt und bescheinigte eine vorbildliche
Buchführung. Die anwesenden Mitglieder dankten dem Kassenwart für die geleistete Arbeit mit
lautstarkem Applaus.
Der Abteilungsleiter dankte dem ausscheidenden Kassenprüfer für seine bereitwillige Mitarbeit.

TOP 06: Karl-Heinz Gutzeit beantragte die Entlastung des Vorstandes.
Sie wurde einstimmig erteilt.

TOP 07: Die Wahl der Vorstandsmitglieder in BLOCK 1 wurde von Wolf Dürner eingeleitet, der für die
ausscheidenden Mitgliedern zunächst lobende Anerkennung für die geleistete Arbeit aussprach.
Dabei wurden folgende Mitglieder gewählt:
Abteilungsleiter Helmut Ganswindt Wiederwahl einstimmig
Schriftwart Johannes Teeken Wiederwahl einstimmig
Platzwart Uwe Zuther Wiederwahl einstimmig
Turnierleiter bleibt unbesetzt

TOP 08: Zum „Bogensportler des Jahres 2009 wurden
Achim von Prittwitz von Andreas Pohl 2 Stimmen
Helmut Ganswindt von Wolf Dürner 2 Stimmen
Rosita Zuther von Peter Marquard 3 Stimmen
und Susanne Bauer von Karl-Heinz Gutzeit vorgeschlagen. Sie erhielt 4 Stimmen und von den
anwesenden Mitgliedern lang anhaltenden Applaus. Die Ehrung soll beim Ostereierschießen
erfolgen.

TOP 09: Zu neuen Kassenprüfern wurden
Susanne Bauer (Wiederwahl) und Heidi Ganswindt einstimmig gewählt.

TOP 10: Die Beibehaltung des Zusatzbeitrages (zweckgebunden für die Pflege der Bogensportanlage) wurde
einstimmig festgelegt. Dieser beträgt pro Monat

- 2,50€ für Erwachsene
- 1,50€ für Jugendliche
- 5,00€ Familienbeitrag

TOP 11: Anträge lagen nicht vor
Schwerpunkte 2010: (Termine Freiluftsaison nach Notiz)

Jubiläumsfeier „40 Jahre MTV Bogensport“ 25./26.09.2010 
Sportuhr der Bogensportabteilung zum Preis von 20.-€ bei Andreas (Muster)
Vorbereitung Islandreise vom 22. Juni bis 1. Juli 2010 (Info im Internet)

o Programm: (Mitternachtsturnier 50/30m, Blaue Lagune, Sightseeing Stadt,
Land, Fluss (Reykjavik und Umgebung, Geysir, Voss, Landsmannalaugur)

o Kosten: ca. 1.200.-€/Pers. (Transfer, Flug, Übernachtung, Programm)
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o 15 Teilnehmer: Flug gebucht und angezahlt; Hotel reserviert
o nächste Informationsveranstaltung: 5. April 2010 (Ostermontag)

Wochenend-Trainingslager mit ? (6.-8. August) Vorschläge von Uwe beim April-
Treffen

Ausbau der Bogensportanlage (Schönheitsarbeiten bis zur LM 2011, Terrassenblende,
Johannes erklärte sich bereit, einen Schubladenschrank für die Scheibenauflagen zu
bauen)

An der Müllsammelaktion der Samtgemeinde am 13. März 2010 nimmt die Abteilung
nicht teil.


